

Medienmitteilung

BCV-Generalversammlung: Aktionärinnen und Aktionäre stimmen allen Anträgen zu

Heute fand im Palais de Beaulieu in Lausanne die ordentliche Generalversammlung der BCV statt. Es waren 535 Aktionärinnen und Aktionäre und damit 79% des Kapitals vertreten. Sie nahmen alle Punkte auf der Traktandenliste an, unter anderem die Erhöhung der ordentlichen Dividende um 0.50 Rappen auf CHF 4.30 pro Aktie. Somit wird die Gruppe CHF 370 Millionen an ihre Aktionäre auszahlen (Ex-Datum: 29. April 2024; Auszahlungsdatum: 2. Mai 2024), davon CHF 248 Millionen an den Kanton Waadt, der 67% der Aktien hält.

Die Generalversammlung genehmigte die Konzernrechnung der BCV für das Geschäftsjahr 2023, die einen Konzerngewinn von CHF 469 Millionen ausweist. Ausserdem stimmte sie auch dem Nachhaltigkeitsbericht der BCV zu. Dieser wurde der Generalversammlung in diesem Jahr zum ersten Mal gemäss den neuen Bestimmungen des Schweizerischen Obligationenrechts (Artikel 964c) als Bericht über nichtfinanzielle Belange zur Genehmigung vorgelegt. Die Aktionäre erteilten den Mitgliedern des Verwaltungsrats und der Generaldirektion für das Geschäftsjahr 2023 Entlastung und hiessen deren Vergütungen gut. Des Weiteren wählten sie das Verwaltungsratsmitglied Jack G. N. Clemons für eine weitere Amtszeit von vier Jahren wieder und genehmigten die traktandierte Revision der Statuten.

Lausanne, 25. April 2024

Ansprechpartner bei der Banque Cantonale Vaudoise:

Jean-Pascal Baechler, Pressesprecher
Tel.: +41 21 212 22 51
E-Mail: jean-pascal.baechler@bcv.ch

Grégory Duong, Investor Relations
Tel.: +41 21 212 20 71
E-Mail: gregory.duong@bcv.ch

Mitteilung an die Redaktion:

Dies ist eine Übersetzung, massgebend ist ausschliesslich der französische Originaltext.